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Учению о функциях государства посвящено значительное количество публикаций. Идео-

логическую функцию государства рассматривают в меньшей степени, иногда подвергая сомне-

нию вообще ее существование в системе функций государства по причине отрицания идеоло-

гии государства как таковой. Между тем автор настаивает на том, что идеологическая функция 

является одной из важнейших в системе функций государства. Центральное место в своей 

статье автор отводит рассмотрению структуры идеологической функции государства. Отмечает 

недостаточную изученность этой темы в научной литературе. В качестве основного вывода 

определена структура идеологической функции государства, которую составляют только два 

элемента: цель функции и идеологические установки функции. При этом цель в рамках идео-

логической функции государства представлена в виде процесса целеполагания, а не конкретно 

обозначенного конечного результата. Идеологические установки формируются прежде всего 

на основе общепризнанных принципов международного права и гуманитарные ценностей, 

ментальных особенностей населения государства, идеологии господствующей политической 

силы, документов стратегического планирования.
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A significant amount of publications is devoted to the doctrine about functions of the state. Ideological 

function of the state is considered to a lesser extent, sometimes calling in question in general its existence in 
the system of functions of the state because of denial of ideology of state per se. Meanwhile, the author insists 

that ideological function is one of the functions of the state, most important in a system. Central in the article 

the author allocates the place to consideration of structure of ideological function of the state. The author notes 

insufficient study of this subject in scientific literature. As the main conclusion the author defined structure 

of ideological function of the state which is made by only two elements: purpose of function and ideological 

installations of function. At the same time the purpose within ideological function of the state is presented 

in the form of process of goal-setting, but not specifically designated end result. Ideological installations are 

formed, first of all, on the basis of the conventional principles of international law and humanitarian values, 

mental features of the population of the state, ideologies of the dominating political force, documents of 

strategic planning.
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